

- Ecopetrol
- Combustibles
- Gasolina
- Transición energética
- Refinería de Cartagena
- Diésel
- Vehículos
- Refinería de Barrancabermeja
- Colombia
- Ricardo Roa

La millonada en dólares que invertirá **Ecopetrol** para mejorar la calidad de la gasolina en Colombia

Ecopetrol invertirá US\$1.200 millones en la Refinería de Barrancabermeja para producir gasolina más limpia, reducir emisiones contaminantes y fortalecer la transición energética en Colombia.



El proyecto se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja y facilitará la producción de hidrogeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF). FOTO: Colprensa.



El empleo que buscas está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de

Whatsapp

Las más leídas



¡Antioquia tiene un nuevo millonario! Jugador de MiLoto ganó \$400 millones

hace 18 minutos



Caravana militar del Ejército fue atacada en Rosas, Cauca: hay cuatro soldados gravemente heridos

hace 18 minutos



Dramático relato del médico que trató al papa Francisco: "Tuvimos que elegir entre dejarlo ir o probar con todo"

hace 1 hora



Las tres razones que dispararon la deuda de

ESCUCHA EL RESUMEN

00:00 powerbeans 00:52



Miguel Orlando Alguero

hace 1 hora



La Junta Directiva de **Ecopetrol** aprobó el proyecto de **Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC)**, con una inversión de **US\$1.200 millones**, que **reducirá emisiones contaminantes** y mejorará la calidad del aire en Colombia.

Un salto en la calidad de los combustibles

Ecopetrol anunció que la iniciativa **se desarrollará en la Refinería de Barrancabermeja** y permitirá **producir gasolina con estándares internacionales de calidad**.

Esta medida responde a la Resolución 40444 de 2023 de los **ministerios de Minas y Energía** y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, que establece lineamientos para mejorar la calidad del **diésel** y la **gasolina**.

Siga leyendo: [La extraña movida en el negocio de los helicópteros de Ecopetrol](#)

La compañía lleva décadas implementando mejoras en los combustibles, lo que ha permitido alcanzar niveles de diésel con los mejores estándares internacionales.

Con este nuevo proyecto, **la meta al 2030 es que la gasolina colombiana tenga solo 10 partes por millón (ppm) de azufre y un mayor octanaje**, facilitando la entrada de **vehículos** de última tecnología y reduciendo emisiones contaminantes.



La Línea Base de Calidad de Combustibles reducirá emisiones de CO2 equivalentes a sembrar 207 millones de árboles cada año.

Le puede interesar: [Las ciudades de Colombia con más trancones y el peor](#)



Preparación de la deuda de Colombia en 2024, según la Oede

hace 45 minutos



El general Lamprea, el entramado 'Pitufó' y la denuncia que lo uniría con Quintero

hace 7 horas



Te recomendamos



Las tres razones que dispararon la deuda de Colombia en 2024, según la Oede

hace 45 minutos



Crisis de salud: Defensoría del Pueblo alerta al Gobierno por aumento de quejas de servicios y medicamentos en 2025 y pide respuestas

hace 1 hora



Falleció Rania, la emblemática elefanta de la Hacienda Nápoles



Tras su salida en falso, Petro insiste en que lo hallado es insulina, aunque presentó acta de auditoría con error en las fechas



Utilidad para la vida



Ayuda a tu gato a mantener un peso saludable siguiendo estos pasos



Así puedes mejorar los malos comportamientos de tu perro



Bark Air, la auuusombrosa aerolínea de los perros tiene nuevo destino



El perro más caro del mundo costó cinco millones de euros



Impacto ambiental: menos CO2 y mejor calidad del aire

El proyecto traerá importantes beneficios ambientales. Según las proyecciones de [Ecopetrol](#), la iniciativa permitirá reducir en 4,5 millones de toneladas las emisiones de CO2 al año, lo que equivale a sembrar 207 millones de árboles anualmente.

Además, se disminuirá en 5,3% las emisiones de CO2 equivalente del país.

Otros contaminantes también se verán reducidos. Se estima que las emisiones de óxidos de nitrógeno (NOx), óxidos de azufre (SOx) y monóxido de carbono (CO) bajarán en 90 mil toneladas al año, contribuyendo significativamente a mejorar la [calidad del aire](#) y la salud de los colombianos.



Antioquia

Calidad del aire en el Valle de Aburrá sigue lejos de lo exigido por la OMS

Barrancabermeja, el epicentro de la transición energética

El proyecto no solo mejorará la gasolina, sino que también **habilitará la producción de hidrógeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación (SAF)**.

“Este es un gran proyecto con el que **la Refinería de Barrancabermeja continuará siendo la más sostenible de América Latina**. Se habilitan procesos para generar gasolinas más limpias y avanzar en la descarbonización como parte de la [transición energética](#)”, afirmó Ricardo Roa Barragán, presidente de [Ecopetrol](#).



Ricardo Roa Barragán, presidente de [Ecopetrol](#)

El proyecto, por su magnitud e inversión, también traerá dinamismo económico a la región y al país. **Se espera la generación de empleo calificado y no calificado**, impactando positivamente la economía local y fortaleciendo el sector de los [hidrocarburos](#) en un momento clave para la transición energética de Colombia.

Además lea aquí: [Fitch Ratings rebaja la perspectiva de Ecopetrol a negativa, ¿qué pasó?](#)

Para seguir leyendo

< Anterior



¡Antioquia tiene un nuevo millonario! Jugador de MiLoto ganó \$400 millones

Un jugador de Bello, Antioquia, ganó \$400 millones con MiLoto tras acertar los números del sorteo 0298. Descubra cómo este juego sigue premiando millonarios.

Siguiente >

hace 18 minutos  

¡Antioquia tiene un nuevo millonario! Jugador de MiLoto ganó \$400 millones

Un jugador de Bello, Antioquia, ganó \$400 millones con MiLoto tras acertar los números del sorteo 0298. Descubra cómo este juego sigue premiando millonarios.



 El empleo que busca está a un clic
[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de

Whatsapp



El ganador de MiLoto en Bello, Antioquia, acertó los números 06, 17, 19, 24 y 36, llevándose un premio de \$400 millones. FOTO: Cortesía.



El Colombiano

hace 19 minutos



Un jugador de Bello, Antioquia, se convirtió en millonario tras ganar \$400 millones con MiLoto. El billete ganador fue adquirido en la web oficial www.baloto.com.

Números con MiLoto: El billete ganador fue adquirido en la web oficial www.baloto.com.

Siga leyendo: [Con estos números cayó el Baloto por primera vez en 2025, ¿cuánto se llevó el nuevo millonario?](#)

La suerte tocó a las puertas de un antioqueño con MiLoto

En el sorteo número 0298 de MiLoto, realizado el lunes 24 de marzo, un afortunado apostador acertó los números 06, 17, 19, 24 y 36, llevándose un **premio de \$400 millones**.

Esta es la quinta vez que **MiLoto** premia a un ganador en **Antioquia** y la **sexta ocasión en la que el premio mayor se vende a través de la página oficial** www.baloto.com.

Además del gran ganador, **este sorteo dejó 3.825 afortunados** en todo el país, con premios que **sumaron un total de \$433.013.400**.

Le puede interesar: [Cayó premio mayor del MiLoto por primera vez en 2025, ¿cuánto se llevó el nuevo millonario?](#)

